



CERCLE
POLYTECHNIQUE

PV Réunion de cercle

Date : 15/10/2024

Délégué.e.s présent.e.s : Romane, Boulaya, Avangard, Shifter Pro, Romain Graf, Brisse 2 Glisse, Ilana Keller, Linh Vandewalle, Maëna Minguet, Florent Pisanechi, Balthazar Detter, Cyril Lannoy, Benjamin Langlois, Carl Thomas, Rafaël Hueso, Pierre Duquet, Jérôme Scillia, Crocochiotte, Bibou, Achille Korsak, Romain Bervoets, Noémie Beuel, Alexandre Achten, Vuvuzela 15cl tout pile, Pierre Léchaudé, Maxence Jousten, Emil Akariou, Arthur Cattaruzza

Membres présent.e.s : Cheap Drill, Cancer, Joker, Valentin Glineur, Saxofion, Dealeuse

À l'ordre du jour :

- **Approbation de l'ODJ**
- **Passés**
 - Pré-td fluo X Liégeoise (10/10)
 - Pitance pré TD (10/10)
- **A venir**
 - Après midi post ISA (16/10)
 - Théâtre avec le CP (18/10)
 - interfacés futsal (23/10)
 - TD CM CP CPSY (23/10)
- **Folklore**
- **Divers**
 - Baffles
 - Pulls eco resp
 - Chasubles
 - Cooptations valentin balef
 - Présentation shifter balef
 - tournois spike ball
 - Video festi

- Rappel vote budget slop
 - Medaille saint V
 - Divers +
 - Attributs en réunion
 - Point cagne engrenage
-

PV

- **Approbation de l'ODJ**
 - Oui : tout le monde**
 - Non : 0**
 - Abstention : 0**

- **Events Passés**

- **Pré-td fluo X Liégeoise (10/10)**

Florent : On a envoyé un gros shift, +250/2€, bien rempli, beaucoup de fûts et beaucoup de benef

Pierre L : Le fait d'avoir invité des dj's c'était banger. Est-ce que c'est ça qui a amené le monde ou pas?

Florent : En vrai je pense que ça joue et s'associer avec une inter ça amène d'office beaucoup de monde.

Achille K. : Moi j'ai chauffé plein de gens, le fait qu'il y ait eu des djs ça aide de fou à convaincre. Ça a l'air moins crasseux folklorique quand y'a des djs.

Valouze Gregouze : Bravo pour l'orga.

Boulaya : Pourquoi avez-vous choisi la Liégeoise ?

Flo : C'est la Liégeoise qui est venue nous voir.

Avangard : dj +1. Si tu passes dans le couloir et que t'entend de la vraie bonne musique ça chauffe d'office du monde.

Romane : Comment avez-vous géré les délégué.e.s de la liégeoise ?

Florent : Ils ont un système paf pour toute l'année.

- **Pitance pré TD (10/10)**

Pierre D. : C'était top, on a tout vendu, mais on est à -50€ parce que c'est super cher de faire ça. Faudrait que la perte soit sur le budget balef car on a vendu à perte.

Benji : Par rapport au burger, ils sont gratuits en ludo (craburger).

Bumble : Merci beaucoup d'avoir été là, c'était trop bon.

Jérôme : C'était zinzin avec patate, miam slurp.

Pierre D : C'est nos copains patat.

Conclusion : **Pierre et son comité sont des vrai.e.s bg.lg.s.**

- **A venir**

- **Après midi post ISA (16/10)**

Raf : Rien à signaler. On m'a prévenu au dernier moment que l'examen c'est de 13h à 16h. Venez. Juste dance en ludo. Pitance à 18h : riz cantonnais + Bep qui fait un bar à crêpe à 16h.

Romain G : Il y a un tournoi de spike-ball aussi qu'on organise, mais est-ce que c'est toujours une bonne idée ? parce que du coup ça risque de scinder les gens entre le cercle et le square G.

Raf : C'est toi qui m'a dit que tu voulais faire un tournoi de spike du coup je l'ai ajouté à la comm. Si t'as plus envie on peut annuler. C'est surtout pour montrer aux gens que y a plein d'activités et leur donner envie de venir.

Florent : On peut renommer ça "après gourmande". Après il y a pré-TD donc important qu'il y ait des délégués.e.s.

Maxence : Vu que l'examen est à 13h, go faire une matinée pré-isa non ?

Raf : Mdr.

Romain G : T'as fait de la comm sur les groupes d'année ?

Raf : Groupe d'année ya pas cette année. J'ai fait de la comm aux chef.fes de projet, insta, autres cercles... Je peux envoyer sur discord.

- **Pré-TD Post-ISA (16/10)**

Florent : Il y a pré-TD Post-ISA après l'après. VENEZ, ON MANQUE DE MONDE.

- **Théâtre avec le CP (18/10)**

Nico : Il y a théâtre vendredi. C'est déjà complet donc j'imagine que les gens inscrits s'arrangent entre eux. (applause pour colline)

- **Interfacs futsal (23/10)**

Romain G : Interfacs de foot semaine pro. Essayez de venir jouer et de chauffer des gens svp.

Shifter : Pour que les bleu.e.x viennent aux interfacs, vous pouvez envoyer un msg sur le groupe.

Pierre Léchaudé : T'as pensé à un truc pour chauffer les gens ? C'est un peu la galère chaque année.

Romain G : J'ai pas encore de visus pour la comm. Pour les 2 ou 3 premiers interfacs, vraiment dire aux gens que c'est gratuit, ouvert à tous. J'avais pensé à faire un groupe de supporters ultra. J'avais aussi pensé à se mettre la pire aux interfacs.

Florent : Viens faire ta PUB au pré-TD Post-ISA.

Bumble : Ça commence hyper tard les interfacs cette année ?

Romain G : C'est à cause de la construction du bâtiment qui a pris du retard. Badant parce que du coup ça retarde tout et y'aura des interfacs jusque super tard.

- **TD CM CP CPSY (23/10):**

Florent & Bumble : TD mercredi pro. L'événement sort bientôt.

Achten : C'est quoi le thème

Florent & Bumble : Ahaaaa....

Shifter Pro : Y'a pas de td lundi alors que c'est la dernière semaine de bleusaille, vous voulez pas le reprendre ?

Balthazar : Le CDS ne s'était pas rajouté aussi ?

Florent : Non on a refusé.

- **Folklore**

Sur demande

- **Divers**

- **Baffles**

Baltha : L'ingé son a envoyé un message. On avait demandé 4 baffles différents et indépendants. 850€ pour le matériel total. Et 1000€ pour qu'il vienne installer.

Raf : Ca serait bien de quand même checker c'est quoi la qualité au dessus et ce que ça nous apporte. Est ce que c'est vraiment utile ? Faudrait regarder les spécificités des baffles. Bonne idée de mettre de l'argent dedans.

Baltha : On va se renseigner sur tout ce que t'as dit.

Florent : Est ce que ce serait juste un système bluetooth ou est ce qu'il y aura moyen de les relier pour mettre des platines ?

Baltha : Pour l'instant c'est bluetooth mais on peut demander à l'ingé son.

Achille K : "Deux salles deux ambiances"? Pas compris, il n'y a qu'une pièce.

Baltha : Le but c'est d'avoir de la musique partout et en même temps pouvoir couper le son dans le ✨salon✨ pour se reposer en pré-TD.

Vuvu : Etanchéité faudrait faire attention.

Baltha : Oui oui ils seront en hauteur donc ça va.

Raf : La plupart des baffles sont conçus pour être utilisés en intérieur et en extérieur.

Conclusion : Le bar va demander plus d'infos et un vote s'en suivra.

- **Pulls eco resp**

Romane : On aimerait faire un pull bar éco-responsable. Mais ceux-ci sont plus chers. Mettre ça sur le budget écologie peut-être.

Romain G : A quel point on est sûr que c'est éco-responsable ?

Josepha : Dans la chaîne de production, il suffit qu'une étape soit éco-responsable pour pouvoir mettre le label éco-responsable.

Baltha : Mais le but c'est si on trouve un vrai pull eco- resp, est-ce que le cercle veut bien mettre de l'argent dedans ?

Achille K : Je suis d'accord

Shifter : C'est quoi le coût d'une personne du comité bar ?

Romane : Les gens payent 35€ et normalement y'a 25€ de pull et 10€ de paf pour les enfers

Vuvuzela : Mais en vrai les enfers coûtent genre 15€pp en plus au cercle. Donc on est à -15€pp du comité.

Shifter : Pour moi on pourrait augmenter ce coût sans soucis c'est pas un problème.

Germimoche : Je suis d'accord que c'est bien de faire des démarches écologiques pour ce genre de dépenses. Le mieux pour moi ce serait de mettre le surplus dans la sheet écologie, comme ça tous les gestes écologiques du cercle sont centralisés sur cette sheet la.

Achten : Essayez de ne pas être en retard.

- **Chasubles**

Emil : On ne mettrait pas les chasubles à la responsabilité du comité ? Pour que la photo puisse en avoir en event.

Achten : Actuellement les chasubles des 6h c'est sous quelle responsabilité ?

Carl : Pour l'instant elles sont là, elles existent

Achten : Alors je plussoie l'idée d'Emile. Qu'iels gèrent leur propres chasubles.

Bumble : Ca va porter à confusion avec les perms AFA derrière le bar.

Emil : Si chaque poste fait attention à ses chasubles : ça permet que les délégué.e.s soient responsables de leur chasuble.

Benji : Les personnes en chasuble peuvent rediriger les gens vers les perms AFA.

Achille K : Pour la sécu, aux TD'S pas besoin de chasubles.

Romain G. : Je ne trouve pas ça con

Maxence : On ne mettrait pas ça sur la gestion du VPI ? Il réévalue les stocks en fin et début de mandat/de chaque événement et fait les internes nécessaires en fonction de combien ont été perdues.

→ on passe donc la responsabilité des chasubles pour le vpi

- **Cooptations valentin balef**

Slides

Questions :

Shifter : Tu peux mettre mes slides.

Boulaya : C'est qui les gens en bas à droite des slides ?

Glisseur : Des camarades.

Achten : Les réunions c'est vraiment obligatoire, ne prend pas ça à la légère.

Glisseur : Oui je vais essayer de venir. (ndlr : Valentin a dit : c'est vrai que ya bcp de mondes ajd.)

VUVU : Ne prend pas ça à la légère non plus. C'est quand même des responsabilités. Si t'es pas chauffé par ton poste alors reste bras droit

Raf : On passerait de rien a quelqu'un ce qui n'est pas négligeable, autant lui laisser une chance.

Shifter : C'est l'un de ceux que j'ai le plus vu en event. Du coup je pense qu'il est vrmt légitime à se présenter

Bumble : Être délégué ca change quand même quelque chose, personne l'ajoute sur les groupes le pauvre.

Glisseur : Je vais prem deg me chauffer.

Boulaya : Balef c'est un poste à 2 depuis quelques années, comment tu comptes gérer ça à 3, vous allez pas vous marcher sur les pieds genre ?

*tout le monde a bien rigolé

Benji : Au moment des élections t'as quand même dis que t'avais la flemme de continuer à être deleg. Qu'est ce qui t'as fait changer d'avis ?

Valentin : C'est juste une bleue qui a fait un ppt convaincant.

Florent : Encourageons Valentin.

Achten : Romain Brantegem voulait aussi faire, comment vous vous êtes arrangés.

Valentin : On en a parlé, il y aura beaucoup de communication entre nous. Ça ne dérange pas Romain.

Achten : Pour le bal vous allez faire comment ?

Valentin : Je vais aussi m'en occuper mtn que je suis délégué (ndlr : pas encore frr)

- **Cooptations Shifter balef**

CF Slide

Valentin : Est ce que t-max a un rapport avec les slides ?

Shifter : Il m'a donné un idée : "Je fais les slides pour vous et vous vous chargez de rien"

IBF : Est ce qu'on peut regarder la vidéo

Benji : Tu veux pas demander à T max de faire le clash du cds.

Shifter : Par pitié oui.

- **tournois spike ball**


Romain G : On aimerait bien organiser un vrai tournoi de fou. Le premier prix c'est un spikeball (ça coute 45€)

IBF : Idée géniale, 50€ au final tu pourras les amortir facilement.

Noémie : L'idée est géniale, juste les gens ne sont pas hyper intéressé.e.s par un spikeball je pense. En tout cas moi ça ne m'intéresse pas de gagner un spike ball.

Benji : En vrai celles et ceux qui vont gagner ça les intéresse d'office de gagner un spike.

Ilana : Ça dépend de qui on veut viser. Si on met 5€ on aura les try-harder alors que si on met gratuit sans prix y'aura plus de gens normaux.

Chips  : C'est kiffant de gagner un spike, ca serait cool d'ajouter de la pitance ou quoi.

Florent : Sinon pour faire baisser le prix et l'empreinte Carbone, tu peux construire un spike en bois.

- **Vidéo festi**

Romain Bervoets :

Sélections dans 10 jours : événement sous-coté avec peu de visibilité. Il faut juste venir; il n'y a pas de perm. Il y a une expo sur les 50 ans du festival à côté.

5 novembre : rallycaf. C'est toute l'aprèm et c'est une tournée des bars. Il y aura une team OA donc chauffez vous.

8 novembre : vous serez là.

Tournage vidéo ce samedi de 9h à 17h. Il y a une scène où on aimerait avoir l'OA donc remplissez la sheet reçue par mail. On a mis un budget enhaurme pour la vidéo cette année. VENEZ, il y aura plein de trucs, ça sera trop cool. En plus vous laisserez une trace dans la vidéo du 50ème festival.

IBF : Le rallycaf je l'ai fait l'année passée et c'est trop bien chauffez vous.

Romaine Bervoets : C'est un événement purement festif.

Glisseur : Il y aura un jingle ?

Festi : Nan pas de jingle cette année.

Achten : Les dates sont toutes dans le calendrier.

Romain Bervoets : Le 30 octobre, petit cantus festival.

- **Rappel vote budget slop**

C'est bon, on a atteint le quorum.

- **Médaille St-V**

Vuvu : On a déjà reçu 6 différents designs de médailles. Y'en a quelques unes qui sont problématiques du coup on les refait demain midi. Je vous les enverrai directement, soyez connecté.e.s parce que je dois donner mon avis pour le 17/10.

Achille K: C'est quoi une médaille ?

Vuvu : Médaille associée à la ST-V. Il y a le slogan dessus.

Bumble benne : Avant que des hommes blancs sur les médailles, pris en compte cette année?

Achten : Merci le vpi d'aller en réu Saint-V.

- **Point cagne attributs folklo en reu**

Shifter pro : Je trouve ça zinzin d'avoir fait voter de mettre cette règle mais de pas l'appliquer à 100%. La je pourrais dégager qui je veux qui a pas ses attributs.

Maxime : Là c'est pas encore dans le ROI faudra le mettre à la fin de l'année lors des AG statutaires.

Jérôme : En vrai la règle est bien mais faudrait peut être revoir la sanction ?

- **Ecologie**

Brice : Merci d'avoir rempli le formulaire. Ceux qui sont en dessous de 4.7, vous pouvez venir me voir pour que je vous donne une récompense. Pour les repairs café, l'atelier roue libre est jamais dispo c'est chiant. Du coup je vais voir si y'a pas d'autres locaux dispo. On va aussi faire un discord avec le bureau de transition de la fac.

Raf : Pour le local, ça dépend de ce dont tu as besoin mais le foyer est vraiment facile à réserver.

Brice : Ce qui est pratique à l'atelier roue libre, c'est qu'ils ont des outils.

Benji : Pourquoi ne pas juste leur demander de prêter leur matos ?

Brice : On fera ça.

- **Divers +**

- **Respect attributs en réunion**

Shifter : Règle d'attributs obligatoires jamais respectée.

Ilana : Discriminatoire pour boulaya, il a plus rien :(

- **Point cagne engrenage**

Boulaya : Deadline pour les articles engrenage est le 25 octobre.

Noémie Beuel avec l'aide de Maxence Joustien, Pierre Léchaudé et Zoé Ongaro

Secrétaire, Trésoriers & Folklore-Trésorière du Cercle Polytechnique